
Ata da Reunião Ordinária do Departamento de Educação do Centro de 1 

Ciências Aplicadas e Educação da Universidade Federal da Paraíba, realizada 2 

em sete de outubro de 2014. 3 
 4 

Ao sétimo dia do mês de outubro de dois mil e quatorze, às dezesseis horas e vinte minutos, 5 

reuniu-se o Departamento de Educação (DED), em sala própria no Centro de Ciências 6 

Aplicadas e Educação (CCAE) da Universidade Federal da Paraíba, Campus IV, sob a chefia 7 

da Profa. Dra. Melânia Lopes Cornélio. Atendendo à convocação, compareceram os seguintes 8 

professores: Joseval dos Reis Miranda - Coordenador do Curso de Pedagogia, Aurília Coutinho 9 

B. de Andrade, Antonio Alberto Pereira, Gilmar Leite Ferreira, Gislaine da Nóbrega Chaves, 10 

Lusival Antonio Barcellos, Maria da Penha Caetano de Figueiredo Gill, Paulo Roberto Palhano 11 

Silva, Renata Monteiro Garcia e Rossana Kess Brito de Souza Pinheiro, presente também se 12 

encontrava o Assistente em Administração, Marcos Aurélio Vieira Diniz, o qual secretariou a 13 

reunião. Constando o quorum regimental, a Senhora presidente iniciou a sessão tendo como 14 

pontos de pauta: (1) Ata: Considerações e aprovação; (2) Pedido de Aproveitamento do 15 

Concurso do Departamento de Educação - Processo nº 23074.020473/2014-79; (3) 16 

Formação de Comissão Interna para iniciar o processo de Estágio Probatório do 17 

Departamento de Educação; (4) Linhas de Pesquisa do Departamento de Educação; (5) 18 

Informes. Seguiu-se com considerações sobre a ata da última reunião ordinária, que foi 19 

aprovada. (2) Pedido de Aproveitamento do Concurso do Departamento de Educação - 20 

Processo nº 23074.020473/2014-79. A profa. Melânia iniciou a reunião lendo o parecer 21 

favorável do prof. Ivonaldo, sobre o pedido de aproveitamento de concurso do departamento de 22 

educação, realizado pela candidata aprovada, profa. Taísa Caldas Dantas, no processo nº 23 

23074.020473/2014-79, após a leitura o parecer foi colocado em votação e aprovado por 24 

unanimidade. (3) Formação de Comissão Interna para iniciar o processo de Estágio 25 

Probatório do Departamento de Educação. A professora Melânia informou ao colegiado 26 

departamental que a direção do centro compôs duas comissões para avaliar os professores que 27 

já cumpriram o período de estágio probatório, adiantando que o prof. Lusival já está em 28 

processo de avaliação, portanto logo será possível formar a comissão interna do departamento, 29 

sendo necessário definir qual o modelo de avaliação a ser adotado. A profa. Melânia apresentou 30 

o modelo que foi utilizado em algumas das avaliações que estão sendo realizadas no Centro, 31 

este semelhante ao do processo de progressão funcional, com a descrição e comprovação das 32 

atividades realizadas no decorrer dos três anos de estágio, e outro modelo mais simples, 33 

contendo fichas com os critérios de avaliação definidos na Resolução 05/1999 do CONSUNI, 34 

após a discussão todos concordaram com a utilização do modelo previsto na legislação. (4) 35 

Linhas de Pesquisa do Departamento de Educação. A profa. Melânia convidou os 36 

professores a estabelecerem as linhas de pesquisa do departamento de educação. O prof. Paulo 37 

sugeriu que os professores imprimissem seus cadastros do CNPq com os grupos e as linhas de 38 

pesquisa para socialização no colegiado. Após a discussão ficou acertada a socialização dos 39 

grupos de pesquisa na próxima reunião. (5) Informes. A profa. Melânia solicitou dos 40 

professores que tenham atenção especial à comunicação com as coordenações dos cursos, 41 

procurando comunicar com a antecedência possível, os atrasos e ausências. Informou também 42 

que, como estamos iniciando um novo período, enviará os contatos dos coordenadores e chefes 43 

de departamento a os professores, no intuito de viabilizar a comunicação. O prof. Joseval 44 

informa que nos dias 08 e 09 de outubro haverá a recepção aos novos alunos do curso de 45 

pedagogia, e nos dias 15 e 16 do mesmo mês se reunirá com os professores do curso de 46 

pedagogia para a semana de planejamento. O prof. Paulo informou que o IV SECAMPO se 47 

aproxima, pois acontecerá nos dias 11, 12 e 14 de novembro e agradece aos professores pela 48 

colaboração. Não havendo nada mais a ser tratado, declarou-se encerrada a reunião, da qual eu, 49 

Marcos Aurélio Vieira Diniz, lavrei a presente ata, que dato e assino, juntamente com os 50 

presentes. 51 
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